21. Jahrgang Nr. 5/27. Februar 1979 Preis 10 Pf

ORGAN DER SED-HOCHSCHULPARTEILEITUNG DER MEDIZINISCHEN AKADEMIE «CARL GUSTAV CARUS» DRESDEN

Träger der Ehrennadel der Gesellschaft für Deutsch-Sowjetische Freundschaft in Silber desbib



Die XXXI. Vollversammlung der UNO hat das Jahr 1979 zum Internationalen Jahr des Kindes erklärt. Eine Weltkonferenz "Für eine friedliche und gesicherte Zukunft aller Kinder" wird stattfinden. Bedroht sind Leben und Zukunft der Mädchen und Jungen Vietnams. Deshalb: Schluß mit der Aggression gegen das sozialistische Vietnam!

Foto: Helmut Schäfer

Mitarbeiter und Studenten der Akademie fordern: Aggression in Vietnam beenden!

Hände weg von Vietnam!

tionen, unterzeichnet von Wissen- mehr an Bedeutung. schulort anwesend - Studenten, sozialistischen zungen gefordert.

Gleichzeitig kam zum Ausdruck: Vertragsstaaten einzusetzen.

Die Aggression Chinas gegen Solidarität mit unserem vietnamedas friedliebende vietnamesische sischen Brudervolk - jetzt erst Volk rief den stürmischen Protest recht! Diese Losung gewinnt ander Mitarbeiter und Studenten un- gesichts der Aggression auf das serer Akademie hervor. In Resolu- leidgeprüfte tapfere Volk noch

schaftlern, Arbeitern, mittleren Und ein weiterer dominierender medizinischen Fachkräften, Päd- Gedanke ist die Verpflichtung, alle agogen und - sofern am Hoch- Kraft für die allseitige Stärkung der Staatengemeinwird der sofortige Rückzug der schaft, für die Erhöhung der Aggressionstruppen und die Wachsamkeit und Verteidigungs-Einstellung jeglicher Grenzverlet- kraft auf der Grundlage der Moskauer Deklaration der Warschauer

Seminare des Parteilehrjahrs, Vorlesungen und Zirkel des marxistisch-leninistischen Grundlagenstudiums wurden genutzt, den Charakter der Pekinger Führung, die Ziele des großmachtchauvinistischen Kurses und die Gefährlichkeit des Blockes zwischen den reaktionärsten Kräften des Weltimperialismus und den Pekinger Führern zu entlarven.

Der Hochschulparteileitung wurden bis 21. Februar, 12 Uhr, bereits 40 Protestresolutionen übergeben.



Initiative der Radeberger -Herausforderung auch an uns

In dieser Ausgabe auf den Seiten 4 und 5

Kollektiv Urologische Klinik: Zu Ehren des 30. Jahrestages der DDR - Forschungsleistungen vorfristig und über den Plan hinaus!

Kollektiv "Automatische Bildverarbeitung": Unsere Aufgaben zur Vorbereitung der Praxiseinführung der automatisierten zytologischen Früherkennung des Portiokarzinoms wollen wir durch hohe wissenschaftliche Leistungen erfüllen und übererfüllen.

Solidarität jetzt erst recht

Als Ausdruck ihrer Solidarität mit Vietnam überwiesen zahlreiche Kollektive der Medizinischen Akademie Dresden Sonderspenden auf das Solidaritätskonto zur Unterstützung des gerechten Kampfes des vietnamesischen Brudervolkes.

Bis 22. Februar, 12 Uhr, betrug die Höhe der gespendeten Beträge

5176,00 Mark

Herzlichen Dank, liebe Kolleginnen und Kollegen.

Siehe auch Seite 2